学校通信第三小学校だより

No. 3

喜多方市立第三小学校 平成29年5月11日(木)

今年も最高の運動会に!!

ゴールデンウウィークも終わり、春の運動会(5月27日(土)実施予定)が近づいてきました。

運動会は、子どもたちの「心身の健全な発達や健康の保持増進」「安全な行動や規律ある集団行動の体得」「運動に親しむ態度の育成」「責任感や連帯感の涵養」「体力の向上」等を目的に実施されています。本校においては、学校・家庭・地域が絆を深める、伝統ある学校行事にもなっています。昨年度で岩月幼稚園が閉園となってしまい、今年から第三小学校単独の運動会となりましたが、昨年度同様、もしくはそれ以上に子どもたちの持っている力が発揮できる運動会にしたいと考えています。

入学したての1年生も、今年が最後の運動会となる6年生も、 もちろん、2年生から5年生も、日々成長している姿や頑張っ ている姿を運動会をとおして保護者の皆様や岩月・入田付地区 の皆様に直接見ていただきたいのです。

保護者の皆様や地区の皆様に参加をお願いする種目もありま

すので、早朝からではありますが、ぜひご近所の方もお誘いのうえ、お出かけいただき、第三小学校運動会 を楽しんでいただきますようお願いいたします。



4・5月の学校生活から



下学年で遠足を実施しました。

4月28日(金)に、 $1\sim3$ 年生で遠足を実施しました。当初、26日の予定でしたが、降雨の予報があったため、28日に延期しました。学校から薬草園までの往復約7kmを歩きました。入学したばかりの1年生も元気に歩くことができました。日中線遊歩道のしだれ桜を見ながら春の遠足をみんなで楽しみました。



畑の準備はばっちり!!畑のうねを作っていただきました。

5月1日(月)に、今年の農業科学習のため、農業科支援員の皆様に畑のうねを作っていただきました。今年は、松の子ファミリー班ごとに芋煮を作ることとしたため、そのための野菜を育てることにしています。班の数にあわせ、マルチをかけていただくなど準備作業をしていただきました。5月9日(火)に種まき作業を行うこととしました。



5・6年生がコミュタン福島を見学し **ました。**

5月2日(火)に、5,6年生が三春町にある福島環境創造セ ンター交流棟(コミュタン福島)を見学しました。この施設は、 放射線について基礎から学ぶことができる施設ということで昨年 オープンしたばかりの施設です。子どもたちは、放射線について たくさんのことを学ぶことができたようです。



農業科学習が始まりました。

5月9日(火)に、1日(月)に準備していただいた学校の 畑に3~6年生がにんじんの種まき、里芋の芋植えを行いまし

秋の収穫祭に作る芋煮を自分たちの手で作れるように、頑張 ってほしいと思います。また、畑作業に先立ち、教育委員会か ら支援員の方々に委嘱状が交付されました。今年度の支援員の 方々は下記の通りです。

山 富士雄様、山 律子様、佐藤 勇夫様、佐藤セツ子様 小檜山利伊様、小檜山好子様、渡部 光子様

1年間、よろしくお願いいたします。



防犯教室が行われました。

5月9日(火)に、防犯教室が行われました。不審者に声を かけられた場合の対処について、喜多方警察署渡部様、岩沢様 に寸劇を交えながら指導していただきました。

4月の新聞記事から~6年生が道路工事を見学~

た見学した。 を見学した。 トをかぶり安全を確保した。児童はヘルメッとを分かりやすく説明 、学区内の一二 市の高多方 事の必要にする。身の回り 上に何が入 事の 事 現場 業者の相模や喜多方三 まりを図ろうと、施工 まりを図ろうと、施工 まれた。同事務所は小設現場見学会が盛り込 その中の新規事業に建 の育成・確保があり、 の育成・確保があり、 けた。

道路工事の重要性学ぶ

三小6年生が現場見学 りょう



道路の補修作業を見学する児童